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Месячник подходит к вонцу,,, 
К концу падходиит месячник по озеленению города Слан-

цы , рабочих паоелков и3 кюлхювиых сел. В этопи году к уча- 
стию в работах по оееитевшнм+то, кроне н агаапи го-асюмтуналь-

,ных отделов, прхвле'тены ггроттьтхлеиины е предгцжятия, . шко-

лы, детские уждевття, гслубы, обществекностъ. 
Сейчас лгоикню дгредварителыно подвести р.езуль(гат про 

деланнюй работы. За это вреътя в городе высажано свыше 

5.000. деревьев, 40.000 .кустарннксв, завезеиио около 4.000 
куботгепров раастттгтельного грунта. Осеговнюе ,натимахие уделено 

на посаадку кустаригииаов и за,сынису газю•нов растительным 

грунтом. Только по нааселехитыъа пунктам Высасатсколо сель-

скоию Советапосаакено 150 деревьев, 120 кустаригиисюв, 27О 
фруктовых деревьев. 

Вольш лгство предприятнй орпаннвовахиго ведет посадку 

деревьев и дехоратавны х кустариш гсов. ЖКО комбината 
«Сланцы» (началыник т. Суслов) правел болыпне работы по 

блалоустрюйст у скверов. Заааершаются работы по •рехонст-

рукцгпи сквера у клуба «Шахтар». Соплатги Ж,КЮ посаженю 
свыше 1.000 деревьев, более 3.000 кустарнтгков, вывезено 
650 кубалгетрюк растительного грунта. 

Коллектив строительно4гоиипалсигого управлеигия треста 

«Каоксаклммохтаж» (начальниис т. Шульикаан) по-хозяйскй ве-

дет оаелеитеиите улицы Сталина (нечетная сторона). Здесь за-

Везено 1,50 кубометрюв.растительнаго грунта, высажено око-
ло 3.000 кустов акации, промзвоцится подрезка акации. Это 
хороший пример для других ирецитгриятий и орга1[йаапиий го-

рода. 

Неплохо ведут работы трудящиеся шахт М№ 1, 2, 3 
и имени С. М. Кирова, детятии № 6 и другие предприятия и 

оргаиикзатщл. 

Жителями домов ММ 9 и 11 по улице Гриб она по-

са-ткено более 150 деревьев; завезен растительный грунт. 

Но в целом сделано еще мало в части .азеленеитня го- 

рода. Мелсду тем осталась считанные паголоие дни, а там 

_могут настуигтгть заморгозкн. 

Везответепвенню отнеслись к выполнению работ по 

озеленению порода руководтт°ели ТЭЦ комбината «.Слаанцы» 
(начальник т. В роних), которые по решению истголииоага гор-

совета обязаны были обеспечить посадку по улице Сталина 
(нечетная сторона) 600 деревьев, 4.000 кустарников и вы-

везти -400 кубгометрол растительного грунта: К. э ши работам 
до село времени здесь еще не приступали. 

Не ведет работ по озеленению улицы Сталина (четная 
сторона) и участок «Севзаигэляк°праманта:лс» (игачальник т. Га 
п снов). Сатгоустраанились от выпелхеития заданий и руково-

дители строиттельного управления № G треста ё 31. (на-
чальник т. Гребенгок) и некоторые другие. 

Нужно прямо сисавать, что раукюизадиитетн этих пред-

,приятий ведут себя как кустари-оциночкк, не в нету идут с 

общественностыо и, видно; считают, что благоустройством и 

озеленением города долллгы заниматься все, кроме их. Это 
нехорошо. Им нужно ивлгеннть отношение к важиоасу делу. 

Медленно ведут работы колтективы КПП (начальник 
т. Фролов), строительного училища М 5 (директор т. Ива-
нов), гсаратгчпого завода (директор т. Вловдек). 

Наступают замароеки н уже_ не ва горами зима. Необ-
хюдимю в самые блкж,айипие дцитг завершить цдчатые работы. 
Долг руисоводнтелей предипрмятнй, проф!союаньъх и комсюиы юль 

скигх оргатизаций = мобилт ковать коллективы трудящихся, 

общественность на быстрейиутее окончание вадаитий по по-

садке деревьев, вьпзозке растительного грунта. 

Только приз дружиной работе и активВ ом участии трудя-

щихся предприятии, юолхюаов, совхоза и всей общественно-
сти можно за оставшееся время сделать еще многое. Задания 
пи озеленению города и населенных пунктов района должны 

• быть выполнены. 

Волжский ток движет электропоезда 

КУГЙБЫ ШЕВ. ' (ТАСС). Ток 
Волжской ГЭС имени В. И. 
Ленина пошел по новой высоко-

вольтной линии, сооруженной 
вдоль железнодорожных путей, 
прохоi ящих от Сызрани .до стан-

ции Инза. 
Новая высоковольтная линия 

обеспечивает перевод на элуктро-

тягу еще одного участка Куйбы-

шевской железной дороги длиною 

около 200 километров, являющего-

ся частью железнодорожной маги-

страли Куйбышев-Москва. 
На половине этого участка -

от Сызрани до станции Налейка 
- начали курсировать электро-

поезда. Закончены работы по 

электрификации другой половины 

участка - от Налейки до Инзы. 

Годовой план 

к 7 ноября 
С новыми трудовыми успехами 

идет навстречу. . 42-й годовщине 

Великого Октября коллектив пром-

гсюлмбихата г. Сланцы. План деся-

ти месяцев по валовому вьптуску 
продукции он выполнил к 20 ок-

тября, т. е. на 11 дней раньше 
срока. 

Лучших результатов •в предок-

тябрьском социалистическом со-

ревновании достиг коллектив 

ателье индивидуального пошива, 

руководимый В. А. Каща. 0н со- 
ревнуется за звание коллектива 

коммунистического труда, успеш-

но выполнил план одиннадцати 

месяцев. Сейчас он дал слово оз-

наменовать 42-ю годовщину Ве-
ликого октября досрочным выитол- 
неитием годового плаха. Члены 
толлектива тт.. Г,уцнна, Костина, 
Ку+дряшева н другие систематиче-
ски перевьшолняют сменные нор-

Ты выработки. 
Хорошо трудятся в комбинате 

рамщик т. Кузниченков, бондар-
ная бригада т. Гаврилюк и рабочие 
строительного участка. 

Соревнуясь за достойную встре-

чу всенародного пралдника-42-й 
годовщины Великого Октября, 

1 коллектив комбината освоил про! 
иеводсчто 18 видов майолиноовых 
изделий. при изготовлении майо-
ликовой посуды особенно отли-

чатотся в труде литейщица т. Фе-
дорова, главуровщики тг. Абрамо-
ва и Васильева, обвситальщики тт. 

,Сопсиков, Чащин и ,[ногие другие. 

М. ИВАНОВА. 

НАШ ТРУДОВОЙ ПОДАРОК 
В ответ на Призывы ЦК КПСС к 42-й годовщине Октяб-

ря коллектив газогенераторной станции комбината Сланцы. 
взял на себя новые повышенные социалистические обязатель-
ства, направленные на дальнейший подъем производительно-

сти труда, улучшение культуры производства и досрочное вы-

полнение государственного плана. 

Так, согласно этому обязательству, решено государствен-

ный план 1959 года по выработке сланцевого масла выполнить 

к 5 ноября и дать сверх годового плана не менее 20.000 тонн 

сланцевого масла. 

Отдельные рабочие цеха берут на себя индивидуальные 

обязательства. Так, мастера по ремонту оборудования В. Оси-
пов, А. Егоров .х слесарь Б. Сизов дали слово ко дню открытия 

городокой партийной конференции разработать н внедрить 

своими силами и без дополнительных затрат приспособление 
по автоматической загрузке генератора. 

В соревнование за дальнейший подъем культуры произ-

водства включились рабочие отделения конденсации. За пос-. 

ледние дни они провели большую работу по наведению чисто-

ты на рабочих местах, произвели покраску воздуходувнык от-
делений цеха, покрасили тейзена и газодувки. 

Слесарная группа цеха сейчас ведет большую работу по 

реконструкции зольного тракта, что позволит в ближайшее 
время улучшить работу газогенераторов. Коллектив цеха уве-

рен, что свои предоктябрьские обязательства ой успешно вы-

полнит. 

В. ЛЮЧЕВСКИИ, 
генераторщик газосланцевого завода. 

Семилетку выполнит в пять лет 

Хорошая трудовая слава идет на 

четвертом строительном участке 

треста № 38 о бригаде плотников, 

руководимой М. Н. Всеволодовым. 
Коллектив этой бригады из меся- 
ца В месяц пере выполняет ,произ-
водственные задания, улучшает 

качество отделгочных работ. 

Вртигюда отличается высокой 
сознательностью ее членов, креп-

кой дружбой. Это и способствует 
успеху в труде. План прошедшего 
месяца-вьпдолнен бригадой более 
чем на 160 процентов. Плотники 

взяли обязательство выполнить 

семнлетису в пять лет. 

Сейчас коллектив аключился в 

предактябрыское социалистическое 

соревнование и дал•слово закон-

чить все плотничные работы к 5 
ноября. одновременно строители 
обятуются довести норму выработ-
ки в целом по бригаде до 180-
185 процентов, экономно расходо-

вать строительные материалы. 

С. ЛАРЧЕННО, 
плотник 4-го строительного 

участка треста Jабг З8. 

КОНСЕРВНЫЙ ЦЕХ пищЕкомБинАта 

ВСТУПИЛ В Строй 
С хорошими трудовыми делами 

идет навстречу 42-й годовщине 

Великого Октября .коллектив ра-

ботников Слаицевеното . пищеном-

бхната. План десяти месяцев по 

валовому выпуску продукции вы-

итолхен им на 9 дней раньше сро-
ка. По сравнению с этим периодом 

прошлого гада производстюо при- 

дуищии увеличилось -на -13 про-

центов. -заметно повысилась про-

изводительность трудда й снизилась 

себестоимость товарной продут 

ции. За последние три месяца кол-

лектив комбината стал не только 
'выполнять, но .и значительно пе-

Ревьиполнять план накои[лет3й. 

Но особенно больших успехов 

добился коллектив комбината в 

итаследние дни. 19 октября всту-

пил в эксплуатацию новый прои-

зводственный цех по изтотовле-

итито овощных и фруктовых кон-

сервов. Производственная мощ-

ность этого цеха - 5 миллионов 

банок коитсервов в год. В цехе ус-
тановлено навое оборудование: ии-
юпектиругоциий транспортер для 

сортировки, майки и чистки кор-

т[еплодов с производительнастыо 
1,5 тонны в час, универсальная 

штвнковальная машина, котел для 

абжараои овощей, пищеззарочные 

котлы для приготовления марина-

дов, автоклаавы-стерилизаторы, 

ваисуумзакаточная машина • для 

автоматической укупорки банок и 

одр. 

На -сегодняшний день консерв-

ный цех комбината вьштустил•уже 
более 5 тысяч банок овощных и 

фруктовых консервов с• этикеткой 
«Изготовлено в Сланцевском 

АПК». Цех вьмускает такие кон-

сервы, как щи из свежей к,атусты, 

расчсоль.нвис, борщ из свежей •капу-

сты, соляхка.овощная с грибами, 
солянка из свежих овощей и др. 

Н. СИМЧЕНноВ. 

На снимках: последние ириго-

повле,нвя перед пуском консервню-

го цеха в зкоплуатаииго. 

1. Слосарымантажннас Северо-
З.атаднаго управланмя ареста 

«Коюооюнгммонтаики И. Консгантн-
нов заканчивает монтаж вакуум-

закапачмой машины. 

2. Газго,резчнас этого же угьравле-

ния В. Богдамав заканчивает овар-

зсу автаклаваiстерилизатоiра. 
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УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
ремонтно-технической станции 

С 5-й сессии городского Совета депутатов трудящихся 

Состоявшаяся 21 октября 5-я 
сессия Слаагцевсдиото гор одсмого 

Совета деиутатав трудящихся об-
суцила ао рос «0 работе ремонт-

но-техлмчеокой станции». Засту-
шан доклад директора станции 

В. М. Комарова. За 9 месяцев 

отантдля выполнила план на 116 
процентов. Снижена себестоимость 
гектара мялкой пахоты на 5 про-

центов против плана. В торгаво-

снабнсенчеакой деятельатостн из-

.дернжчсги обращения сннжелы на 8 
гироцыггтов против плапогвых. За-
дапие по заготовке торфа в кол- 
хоеах выттолнеко на 112 процен-

тов. Саревнуясь за достогйигую 
встречу предстоящего Пленума 
ЦК КПСС, мноатие мехализаторы 

- тт. Чурк,ин, Жуков, Корлвев, 
:Тукал, Антонов, Коагт, Рябов, 
Атидрианов и друлие-значительно 

перевыполняют нормы выработки. 
Далее т. Комаров рассасавал о 

недостатках в. работе ремогнлито-

техкгнчеокой станции, о ее хазяй-
слгвегнно-финансовой деятельности. 
О,днаас,о доаилад директора РТС, кап 

отмечали многие депутаты в сво-

их вьиступлетиях, не удовлетво-

рил участников сессии. ' В нем йе 
было показано, псах РТС решает 

свою ооноиную задачу, т. е. тиак 

внедрвет новую технику в тиол-

.хозагое производство, обобщает и 

рас7прослраггяет передовой опыт, 

как помогает мехатгизироватъ тру-

доемкие процессы в ниивотновод-

стве, полеводстве. И надо ска-

зать, что вьлступагощие в преашлх 

содокладпвик председатель по-

.стоянигой сельокохозяйiственной 
коемгслми r. Девииденков, депъта-

ты гг. Винокуров, Л ихайлов, 
грооберт, Кондаков, Корючев н 

другие гглiеамго с этих позиций 
оцеашватгт деятельность РТС. Они 
укалывали, что РТС ослабила ор-

ганизациопно - техничесаиуго по-

мощь колхозацлг. В результате в 

.отдельных хозяйствах сюнзгглись 

гпраизводителынаоть машин и уро-

вень мехаагмзащии на воаделыва-
нии картофеля, овощей, заготовке 

корцоаз, плохо механизиргованы 
работы на вовдельивамии ку:куру-

зы. В этом году посажено маши-

нами картофеля только .19 про-
центов, а убрано 40 процентов, 

скошено естественных и сеяных 

трав лiалпгнами лишь 20 процен-

тов. Совершенно нё применялись 

механизмы на .посадке овощей. 
РТС не оказывает должной помо-

щи колхозам в механизации тру-

доемких процессов в животновад-

стве по почину кинписеппцев. 

- Наша РТС, - сказал в сво-

ем выступлении председатель 

колхоза «Восход» депутат т. Ми-
хайлов, работает в оперы ве от 

Задач колхозов. Мы просили по-

Мочь установить на животновод-

ческой ферме имеющуюся у нас 

екрапернуго устанкивку для меха-

нического удаления навоза. Но 
работники РТС остались .в сторо-

не. Не получаеут ны от РТС необ-
ходимой помоцдп и организации 

тгроведетгия технических уходов и 

ремонта маттин: Очень дорпго об-
ходится ремонт маациаг, который 
ведет РТС, а качество ело низкое. 

Вот один из многих фактов. За 
ремонт двух комбайнов РТС взяла 

20 тысяч рублей. Но, когда выеха-

ли на уборку хлебов, комбайны 
не смогли работать. Оказалось, 
что при ремонте их kыля постав-

лены старье детали. 

- Депутат т. Втнокуров - пред-

седатель колхоза «Путь к кдгмлгу-

низму» отметил в своем выступ-

лееаии,. что в масчер:стгоггх РТС нет 

барыбыг за качество ремонта ма-

шин, отсутствует контроль. Он 
подтвегрдил это многтпяи гдримера 
ми. Работники РТС не изучают и 

неучыгтыпзатот спроса колхозов в 

зюпаслых частях и деталях,` в ре-

зультате не обеспечивают или 

колхозы. Вот факт, далеко не еди-

ничный. Колхоз купил нынче кар-

го.фелеубарочный комбайн, но в 

первый же день. его работы сло-

малась одна деталь, которой не 

аказа:гось в РТС. И по этой при-

чине комбайн простоял весь се-

зон. 

Лlелиогратмвный отряд РТС три 

производстве работ в колхозах не 

доводит дело до конца. Так, на-

тлрипгер, колхоз наш сделал боль-
шие затраты на мелиорацию за-

болоче•юных земель, однако поль-
зы от этого не скоро надо ждать и 

только потому, что РТС не вы ипл-

нила весь комплекс работ. Такие 
факты имеются И в других колхо-
зах. И не удивительно, что колхо-

зы остаются должтъикалии перед 

РТС: Они не получают доходов от 

этих земель. 

Справедливо. сказал в споем 

выступлеггии председатель колхо-

за имени Калыинила депутат т. Ко-
рючев о там, что рукоаиаррителгт 

РТС допускают грубую ошибку 
стремятся паправпть финансювое 

положение станции за счет вы-

полнен,ил заказов некоторых търо-

мышлеаиных вредтрагятий. 
- Не к этому приаваага РТС,-

сказал т. Корточек. - Ее первей-
ший долг - всемерню спо,собетио- 
вать росту экономики колхоаов и 

за счет этого выпЭравлять и свое 

финансовое положение. Но, к на-

шему удивлению, работники РТС 
стремится отгородИтыя от колхо-

зав, не брать на себя работы по 

внедрснапо механизмов в произ= 

вадсство. 'Рак, на•прготер, руководи-

тель медли[ ративного отряда спе-

циапист т. Смирнов всячески «дiо-

кавывал», что _ имеющаяся торфо-

добывающая машина в наших ус-

ловиях не смажет работать на до-

быче падстилочлгото торфа. Од-
нако ме;тэколховный совет наладил 

добычу таргра этой же машиной. 
И толЕк:о пи вине т. Смирнова мы 

потеряли гирё1мя и -сейчас возим 

сырой •торф в колхозы. 

Ряд справедливых претензгпг в 

адрес РТС высказал в своем вы-

ступлении.началынуик сельскохо-

зяйственной инспекции гориспол-

кома депутат т. Кондаков. Работ-. 
ниюи РТС слабо борются за анед= 
рение достижений селыакохозяй-
ственной науки в производство, 

нередко салки нарушают травила 

агротехники. Известно, что запре- 

щено вносить в почву торф в 
числом ,виде. Но такая Практика 

пррдолнгается в ряде колхозов. 
РТС не обеспечивает выполлеггие 

трудоемких работпо кампостиро-

ваниго торфа. 
Вместе с тем, как справедливо 

отмечалось в вы ступлевкях неко-

торых товарищей, в слабой работе 
РТС по внедрению в производство 
нового, передового во многом по- 
ванны селысасохозяйственна-я ин-

апеюция и ее • руководитель 

Т. Кондаиоц, которые строили свою 

работу без должной связи с РТС. 
А технический совет, возглавляе-
мый т. Кгонд°агсгвътм, вовсе бездей-
ствовал. - 

0 широком развертывания ра-

бот по механизации трудоемких 

процессов в животноводстве, ме-
лиараагии, которые должна воз= 

главить РТС, говорил в своем вы-

ступлении директор совхоза «Ро-
дина» депутат .т, Гросберг. 

В прениях выступили также 

депутаты л ШВараион, Кузовлеаг, 
бухгалтер РТС. т. Циргггаск, на-

чальник мелиаратявэтого отряда 

РТС т. Смирнов, начальник меха-

ничеаких мастерских РТС т. Ива-
нов и представитель Областного 
упраатлеагия сельского хозяйства 
т. Жулев. 

По обсужделлому . вопросу сес-

сия приняла раввератбч'ое реше-

нзге, натравленное на кореингое 
улучшение , работы Сланцевской 
РТС. 

** 

Сессия заслушала инфогрма:гЬию 
зале. председателя . горясиголкома 

т. Новикова о ходе выполнения 

решений предыдуцзих сесаиг-г «О 
мерах па улучшению йъттового аб-
слуноиваиня трудящихся порода 

Сланцы и районах, «0 мероприя-
тиях по благоустройству города и 

населенных пунктов. района» «Q 
соетояагагт я 'мерах улучшения 

торговли и общественного питания 

в городе и районе». 

СЕМИНАР РУКОВОДИТЕЛЕЙ АГИТКОЛЛЕКТИВОВ 
И ЗАВЕДУЮЩИХ АГИТПУНКТАМИ 

Отдел пропаганды и агитации 

городского комитета КПСС 21 он-

тября провел очередной семинар 

руководителей агитколлентивов и 

заведующих агитпунктами. Перед 
участниками семинара выступил 

секретарь горкома КПСС т. Пру -

сов. Он подробно рассказал о пер-

спективах развития промышлен-

ности и строительства в нашем го-

роде, о развитии городского комму-

Нального хозяйства, здравоохране-

ния, народного образования и от-

ветил на заданные ему вопросы. 

докладчик остановился на зада-

чах, которые призваны сейчас ре-

шать агитноллентивы и каждый 
агитатор. Их усилия должны быть 
направлены на пропаганду среди 

трудящихся миролюбивой полити-

ки нашего государства, широкое 

развитие соревнования за гочетное 

право называться коллективами и 

ударниками коммунистического 

труда, за выполнение семилетки 

по росту производительности тру- 

да в пять лет. 

Лекцию о результатах поездки 

главы Советского правительства 

товарища Н. С. Хрущева е Соеди-

ненные Штаты Америки прочитал 

лектор Ленинградского отделения 

общества по распространению по-

литических и научных знаний тов, 

Ноган. 
Сенретари партийных организа-

ций колхоза имени Калинина тов. 

Хитрово и промкомбината т. Ива-

нова рассказали о работе агитнол-

лентивов, которыми они руково-

дят. 

После обеденного перерыва 

группа руководителей агитноллек-

тивов побывала в цехах пищеком-

бината, 

ЛЕНИНГРАД. В 179-й вечерней школе Летродворн{а занимает-

ся более пятисот рабочих и служащих города. 
НА СНИМКЕ: на уроке физики в 11)-м классе. На-переднем 

плане - рабочие. часового завода тернист А. П. Канаисин (слева) и 

позолотчик. М. А'. Щербак. 

ЛенТА СС 

ОРГАНИЗОВАННОЕ НАЧАЛО 
Партийная организация строи-

тельного училища JУе 5 уделяет 

первостепенное внимание полити-

ческой учебе коммунистов и. ком-

сомольцев. Еще до начала учебно-
го года были укомплектованы 
кружки с учетом .пожеланий, обще-
образовательной и политической 
подготовки коммунистов и беспар-
тийных. В училище организованы 

кружок по изучению истории Ком-
мунистической партии Советского 
Союза (пропагандист т. Ильин), 
кружок :по изучению текущей по-

литики (пропагандист т. Голубев). 
Первые занятия ! кружков прошли 

на высоком организационном и 

идейном уровне. 

Заметно. возросла активность 

коммунистов в организации и про-

ведении воспитательной работы 
среди учащихся. Каждую среду в 

училище проводится политчас. 

Усилия работников училища на-

правлены на улучшение и совер-

шенствование учебной и воспита-

тельной работы, усиление связи 

теории с практикой, привитие уча- 

щимся любви к труду. 

Замечательные, дни переживает 
наша великая Родина. Советский 
народ готовится к всенародному 

празднику - 42-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социалистиче-

ской революции. Одновременно с 

этим трудящиеся нашего района 
готовятся ко 2-й городской партий- 
ной конференции. Коммунисты м 

комсомольцы училища в эти дни 

принимают активное участие в об- 
щественной Жизни, готовят достой-
ные подарки 42-й годовщине Вели-
кого Октября и 2-й городской 
партийной конференции. 

А. ГОНЧАРОВА. 

НА  ТЕХНИЧЕСКИЕ ТЕМЫ 

Применение радиоактивных изотопов 

при контроле. сварных соединений 
Радиоактивные изотопы сравни-

тельно недавно нашли свое прикте-

гтенце в протгышленностх и на 

стройках. В нашем городе они 

впервые стали применяться на. 

строительстве газосланцевого за-

вода и некоторых газотрубаирово-
дов. 

Начинав •с 1948-1949 годов, 

на строительстве трубопроводов 
получили широкое распростране-

ние метод просвечивания стыков 

гамма-лучами, радиоактивных пре-
паратов, а затем и другие физиче-

ские методы контроля. Просвечи-
вание сварных стьвтсов гамма-луча 

ми радиоактивхътх элементов 

впервые было ,применено при соо-

ружении газопровода- Дашава -
Киев. Для просвечивания ислтоль-
зовались дорогостоящие и дефи-

цитные а!кпулы радия мезато.рия. 

Освоение псе отечественной про- 

мышленхостью производства.ра-

д'Иоаятивных ИзотопоВ дало Новый, 

более мощный топчан дальнейше-
му'развитию•метода радмографи-

рования сварных цгвов на различ-

ных объектах ,строитёльства. 
Применение метода радиографи-

равания дало iвозможность в зна-

чительной степени •снизить стои-

мость, ускорять и увеличить объ-
ем контроля по сравнению с меха-

ничекпсими испытаниями и значи-

тельно улучшить качество сварки. 
трубопроводов. Портативность ус-

тановки (для просвечивания, ее ма-

лый габарит и способность рабо-
тать без источника энергопитания 
в значительной степени способст-
вовали быстрому развитию этого 

метода контроля. 

Однако наряду .с некоторыми до-

стоинствами контроль сварных 

швов методом :прасвечтгвания гам-

iка :чучами имеет и ряд существен-
ных недостатков, в' основном свя-

занны х с большой нсесткасты о ив-

лучения. Прежде всего, этот метод 

контроля сравнительно мало чув-

ствителен три толщт не стенок 
труб 8-12 мм и позволяет выяв-

лятьзначительные :дефекты лишь 
на глубине 8-10 процентов от 

толщины стенок труб. 
В целях повышения 'чувстви-

тельности метода просвечивания в 

1955 тгду было проведено колы- 
танке по проовечиваняго сварных 

стыков трубопроводов изотопалти с 

дгяпким гамма-излучением. 

Весьма ,перспективным для нас 

является применение малогабарит-
ных . рехтгеновргсих установок. 

Они, обладая малыми габаритами. 
и весом (порядка 4О--50 кило-

граммов), 'дают возможность ус-

пешно проводить просвечивание 

трубопроводов в полевых усло-

виях. , _ Мощность, потребляемая 
этими установками, вполне удов-

летворяется портативными элект-

ростанциями мощностью в 1,5-2 
киловатта, выпускаемыми нашей 
промьшдленностью. 

Применение подобных установок 

значительно улучшает качество 

-работ ото .прасатечиванию и сни-

жает при атом вредное воздейсфие 
облучения на организм обслунии-
ваюцдего персонала. 

Метод контроля сварных •соеди-

нений ,при помощи прагчвечивания 

гаглтма-лучаъги значительно • повы-

сил качество сварки в нашем Се-
веро-Затадном строительно-мон-

тажвом управлении треста «Коас-
сохимлгантазк». •Он способствует 
быстрому выявлению дефектов, 
устранению брака в работе и обес-
печивает высокое качество мон-
тажных конструкций. . 

А. МАРЧЕННО, 
раднограф Северо-Западного 

СМУ треста «КоксоххмМомтажгг, 
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ВСЕ РЕЗЕРВЫ НА ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯ3дТЕЛЬСТВ' 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ МОЛОКА! 

Один день на 

Когда не берегут   
корма... 

Бригадира Си.агенскоп : вотгго-' 

водчесгсоiг фермы Федора Утцатки-
на мы встретили утром возле 

скотного двора. Поинтересавав-
шись темой предстоящей беседы, 
аи любезно пригласил: 

- Заходите, пожалуйста, в по-

мёщенйе молочной. Там и погово-

рим о наших делах. 

Мы. вошли •в маленькую комна-

тушку, расположенную в центре 

,скотного двора. В молочной чисто, 
• все прибрано. На стене вьлвешен 
,щит с заголовкам: «Боритесь за 
высокий надой молока!» На нем 
размещены графите запуска норов, 

- рагцгорядок дня, бюллетень по на-

дого молока за май этого года. 

- .У нас на ферме, - лаведал 
бригадир, - 54 дойных норовы. 

Сеэчас они на пастбище. Суточный 
надо/ молока ло ферме невысокий. 
16 :октября, например, всего было 
надоено 314 килограммов, 17 ок-

тября 330, 18 октября - 364 
и 19 октября - 356. 

Ч Чем же пбъяснить скачкооб-
разность в получении продукции? 

Секрет простой, добавил 
бригадир, Все зависит от паст-

бища. В эти дни коров .пасем в по-
ле возле деревни Залесье, где вы-

ращивалась капуста. Вот и молока 

ста* получать больше, чем в пре-

дыдущие дели. Вечером каждой 
норове даем каатустны й лист, сена 

по 2 килограмма и по 5-б кило 
граммов сырого .картофеля. Коjгмо-
вой. рацион непотноценнъгй, по-

этому и молока надаиваем мало. 

Единственный вы над - поставить 

скот в стойла и улучшить кормле-

ние. 

- Но что же_ lвам вешает вто 

сделать? 
- .Пока еще команды из прав-

ления колхоза 'не было. Вот и 

ждем ее изо дня в день, а коровы 
продолжают сбавлять уой:.. 

Но беда не только в этом. Ра- 
ботникн Сиженской фермы м сам 
т. Ушаткин .не по-хгозяйлюки отно-
сятся к расходованию зеленой 

фермах колхоза  

iЕ 
Животноводы сельхозартели 

«Шахтерх, готовясь достойно 
встретить . приближающийся 
всенародный праздник - 42-ю 
годовщину Великого Октября и 

очередной Пленум ЦК КПСС, 
направляют свои усилия на Ус-

пешное выполнение годового 
обязательства по производству 
продукции животноводства. 

О положительных моментах и 

недостатках в работе живот-

новодов мы и расскажем в этой 
корреспонденции. 

подкормки, привозимой на ферму. 

Так, капустный лист зачастую 

хранйтся в кучах возле скотного 

двора и его поедают и вминают в 

грязь лошади, которые пасутся 

здесь же по но=гам без всякого 

пргисмотра. 

Не налажена на этой ферме 

также и наглядная агитация. Здесь 
даже обязательства доярок не вы-

вешены, а следовательно, не каж-

дая из них помнит, за какие же 

показатели она борется. 
Партийной организации и прав-

лению колхоза следует обратить 
лгервостепенное внимание на воп-

росы бережного расходования кор-

мов, на Улучшение. наглядной аги-
тации и гласность • соревнования 

на фермах. 

У животноводов 
передовой фермы 
- Где вы побывали? - лоин-

тересавапся ,зоотехник т. Сагсолов. 

- На Сиженслсой ферме. 

- Так это же самая отстающая 

ферма в нашем колхозе. Вот за-

гляните на Птплсовогорскую фер-

му. Она у ,нас перадовая, удержи-

вает переходящее Красное знамя 

сельхозартели. 
На Папновогорснуло ферму мы 

лтришли во время обеденной дойки 
коров. Доярками здесь работают 
колхозницы А. Иванова, М. Аглиси-
лгова, В. Жукова и В. Александро-
ва. Руковоiдит фермой бригадир 
Наталья ктптгентьева..В целом за 

9 месяцев этого года по ферме на-

доеггп от каждой коровы ло 2.408 
килограммов молока. Это самый 
высокий показатель в хозяйстве. 

„Шахтер" 
- Но и нам похвалиться не-

чем, - говорит бригадир т. Кли-
ментьева. - Суточный удой по 

ферме 370-380 килограммов мо-

лока, Это,.кокечно, лгало, у нас 

ведь 55 дойных коров.... 

. - Скот надо немедленно пере-

водить на полноценный зимний 
рацион кормления, - поддержали 
бригадира все доярки Попнавогор-
ской фермы. - Только при этом 

условии можно добиться более вы-

сокой прадукттлввости коров. 

Не успокаиваться 

на достигнутом 
Вечером в Попковагорскоц клу-

бе состоялось совещание поивотно-

водов. Сюда собрались доярки, те-

лятницы, птицеводы и другие ра-

ботхики. 

Председатель колхоза т. Бори-
сов предоставил слово начальнику 

сельхозннопекции исполкома гор-

совета т. Кондакову, который оз-

накомил участников совещания с 

решением бюро горкома КПСС и 

исполкома горсовета о присужде-
нии переходящего. Красного знаме-

ни животноводавг • сельхозартели 
с:Шахте•р». 
- В сентябре, - сказал тов 

Каглдаков, - животнаводы вашего 

колхоза вышли победителями .в со= 
ревнавании с дояртсами остальных 

•сельхозартелей района. Мне пору-

'юно вручить вам переходящее 
Красное знамя и поздравит' с ус-

пехом: Но на достигнутых резуль-

татах нельзя успокаиваться. С ро-

стом надоев молока в октябре ха 

ваших фермах обстоит неблагапо-
лучгго. Следует быстрее переводить 

скот на стойловое содержание: Это 
даст возможность улучшить корм-

ление животных. Потгселаго вам но-

вых успехов в социалистическом 

соревновании! 

Принимая переходящее Красное 
знамя, председатель . колхоза тов. 

Борисов •приввал животноводов бы-
стрее устранить недостатки и до-

биться высоких результатов ;в уве-

личении производгства продукции. 

И. ГРИГОРЬЕВ.  

КАЖДОМУ ХОЗЯЙСТВУ СОРТОВЫЕ СЕМЕНА  

В увеличении урожайности 
сольскохозяйственных культур 

большое значение имеет организа-

цияправильного семеноводства, 

обеопечение кавадюго совхоза и 

колхоза собствехньлми сортовьпги 

семенами. Омыт показывает, что 

тад, где ,придается серьезное зна-

чение вопросам семеноводства, там 

из гада в год повышается урожай-
ность сельскохозяйственных куль- 

Тyр., 

В 1959 году доля сортовых по- 

севов зерйавых культур составила 

в целом па области 65 процентов, 
а в. Воласовскалг, Гатчинском, 
Кинтиселпском, Ломоносовском, 
Лулосколг, Мгинеком, Оредежскам, 
Сланцепском, Тооненстсом районах 
- до 80 процентов. В .ряде райо-
нов Улучшены ,качественные пока-, 

затели семенного материала. 

^:Однако в целом семеноводство 

области находится в запущенного 
состоянии, особенно в Вохситогор-
ехом, Капшивском н некоторых 

других районах. 

Специальные семеноводческие 

хозяйства признаны стать основ= 

иыми источниками поступления 

сортового материала. Таких хо-

зяйств имеется 19 в колхозах и 

10 - в совхозах. Однако они 
не выполняют сваях .задач, .сорто-

вые посевы имеются не на всей 
площади, агротехника в некоторых 

из этих хозяйств низкая, передо-

вые приёмы применяются слабо. 
Например, в колхозе «Ленинокмй 
путь» Оредежского района весной
нынешнего года зерновые культу-

ры яасеяньг не: уакорядтгы лг гг пе 

перекрестным способом, а рядо-

вым. 

Известно, что обеспечить хо-

зяйство хорошими семенами, зна-

чит быть с "урожаем. Это хорошо 

понимают и Вотоеовсгсои, Гатчин-
еком районах, где успешно заго-

гагиливаются высококачественные 

сортовые семена. Между тем во 

многих районах ,проявляют медли-' 
тельность, соблюдается очеред-

ность.сельхозработ, что неминуеого 

приводит ¢i ловгореиию • огкйб'ок 

прошлых лет, когда планы засып-

ки семоннъгх фондов в некоторых 

районах не выполнялись и они 

вынуждены были обращаться вес-

ной за ссудюй. 
Наряду с ,получением .семян 

зерновых культур для нашей об-
ласти весьма важно заготовить и 

возможно в .балъцгем количестве 

семена клевера. 
Следует обратить внимание и 

ка организацию учета сортовых 

семян. Их излишки ,далжады быть 
использованы при лгежосозяйствен-
ном обмене: 

В качестве перспективных во-' 
просов семеноводства надо счи-

тать завершение работ ло коррек-

тировке севооборотов, переходу на 

сплошные' ср.отавые посевы, соз-

дание ,в каждом хозяйстве семено-
водства многолетних трав, органи-

зации . крупных межрайонных 
пунктов но очистке, сушке й до-

ведению зерна до кондиционного 

состояния. 
ПОТАПОВ, 

агроном. 

ПРОДОЛЖАЕМ РАБОТЫ 
по озеленению 

НАШЕГО ГОРОДА 

Воскресник в детском садике 

В минувшую субботу, 17 октяб-
ря, большая грул.па родителей вос-

питанников детского садика М 3 
(шахта \: 2) вышла на воскрес-

ник по озеленению территории са-

дика. !ных кустарников. 
В восгореснике приняли участие 

35 человек. Под руцсовадством 

члена iродителыского комитета 

А. Ф. Комарова они высадили бо-
лее 2 тысяч кустов акации, бар-

арилса, розы морщинистой, маго-

них.иглистой и других декоратив-

Г. ХАТНЕВИЧ. 

Молодежь закладывает сады 
_11 октября по инициативе гор-

кома tкомсомола был организован 
воскресник по закладке фруктово-
го сада в совхозе ,«Родина». В 
нем приняли участие комсомольцы 

и молодежь шахты имени С. М. 
Кирова и учащиеся пятой группы 

строительной школы. Молодежь 
работала дружно, посадила 250 
фруктовых деревьев. Особенно хо-

рошо потрудились молодые шах-

теры Галина Ефимова, Галина 
Волкова, Иван Колесников, Вик-
тор Козлов и'адрутие. Руководил 
работами мастер строительной 
школы Н. И. Самарин. 

И. ЧЕПУЛНОВСНИИ, 
горняк 

шахты имени Г. М. Кирова. 

Озеленяет дворы 

Жглльцы • домчьв 4 Л б к 8 по 

улице Дзержпгнского хорошо по-

труднйтксь на благоустройстве 
прилегающей к домам террито-

рии. оВ свободное от работы время 

они дружно выходили во двор, 

рыли ямы для деревьев, траншеи 

для кустарника. Силами жильцов 

посажено 15 молодых тплголей. 

1бвартиросъемщик Сергей Ефн-

мовггч Каляпаин, его супруга Анлга 

Петровна и семья IИиршовых раз-

били под окнами своего дома па-

лгггсадк к. 'Совместными усилиями 

вьлрьлли траншею длиной в 20 
метров. • В нее будут посажены 

кусты акагг ив. 

Чтосбы сохранить молодые са-

женцы, Сергей Ефоллзович • Каля-
гаглн решил сделать ограду из шта-

кетника. 

Благоустраивается 
На днях по инициативе дирек-

ции средней школы .N 1 рабочей 
молодежи был проведенмассовый 
вастсресник по благоустройству 
территории школы, в котором при-

няло участие свыше 100 юношей 
• девуцгек. Под руководством сво-

их учителей и классных руководи-

телей молодежь разбила клумбы, 
расчистила дорожки и высадила в 

грунт огсоло .50 молодых ,саженцев 

лилгы, березы, клена.. 

Следует отметить дружную лг 

В. УХАНОВ, 
горняк первогi шахты. 

территория школы: 
слаженную работу 9 «Б» класса. 

Вместе с класспгым руководителем 

Марией Георгиевной Шабановой 
хорошо потрудились учащиеся 
Александр Магыситгов, Николай 
Николаев, •Анна Молоштанпва и 

другие. 

Воокресник прошел дружно, 

А. МОРОЗОВ, 
ученик 9 «Ба класса 

средней школы .1 1 рабочей 

молодежи. 

В коллективном саду 

около широкой ленты асфаль-

тироваллной дороги Большие Луч-
ки-iСланцы тянется длинный за-

бор: А за ним, еще не сбросив 
темно-зеленую логству, стоят сот- 

ни молоденьких яблолгь, груш. 

Чей ото сад? 
Сад этот принадлежит рабочим 

газосланцевого завода. Идея его 

закладки возникла три года тому 

назад. заводской .профсоюзлгыгг 
коллитет собрал любителей -садово-

дов, получил от них заявления на 

отвод земельных участков. Он по-

мог трудящианся приобрести са-

жегщы - различные сорта яб-
ловь, вл вюен, груш. Любителей са-

доводства набралось 70. Инги уже 

в первый год были пысажепы сот-

ни яблонь. А за три гада гсоличе-

ств!о деревьев удваииось.. Теперь 
в саду около тысячи яблчгнь, мно-

го смородины, црыжавльика. Прой-
дут гады - и коллетгтивлгый сад 

напрадвт своих хозяев обильныла 
урожаем яблок. 

В прошедшее воскресенье мы 

побывали в коллективном саду. 

Было около двенадцати часов дня. 

Всюду на участках трудились лю-

ди- Одни. производили йовые по= 

сааgкпti ягодников, наводили •в саду 

порядок, а некоторые просто при-

шли посмотреть фрунтовы е де-

ревья. 

На одном из участков трудитсй 
работник спасательной службы 
т. Ладылгский. 

- Перекапьлваго участок. Мож-
но оказать, привожу его в куль-

турный Вид. Яблонькпт уже око-

пал. Насадил на грядке земляни-

ку, - с гордостью говорит садо-

вид. 

И таких антузлтастов в саду 

много. Орлвизацiией работ за1ти-

мается комиссия, которую воз-

глагвляет дглапетиер Михаил Кар-
пович Бореино. Члелгы комиссия 

тт. Меньшиков, Скургихин и дру-
гие следят за тем, чтобы в саду 

правильно использовался каждый 

участок. Только в текущем гаду в 

каллелсталвнолы саду появилась бо-
лее 300 яблонь, сотни кустов смо-

родпдны, крыжоиюнка. Сад расши-

ряется, растет. 

Хочется пожелать, чтобы коб-
ры е мечты и планы эffгтузиаетов 

каллелагв внсто сада сбылись.• • 

П. АРТЕМЬЕВ. 



4 З Н А М Я Т Р у Д д !i 210 (2700) 

ленинградским 'филиалом . Всесоюзного научно-исследователь-
ского автомобильного и автомоторного института получен новый 
комфортабельный ,советский автомобиль аЧайка», на котором будут 
вестись научно-исследовательские экспериментальные работы в об-
ласти топливной аппаратуры и оснащения. 

НА СНИМКЕ: автомобиль «Чайка» на Дворцовой набережной. 

Фото А. Назарова. ЛенТАСС 

СОСТОЯЛСЯ ЛИТЕРАТУРНЫЙ ВЕЧЕР 
$ строительном училище N 5 

по нин2диатюве совета балблиотехот 
состоятся литературный вечер, 

посгвященхый тво!рчiеству великого 

русского поэта А. С. дунтиина. 
В зале полно учащихся. Они 

прослушали доклад о литератур-

ном творчестве Аленоатлдра Сергее- 
вича Пуажина, задавали •вопрдсьг•. 
Затем учащиеся прочитали ряд 

праизвеуценнй великого повта. 

Особенно выразнтельпfо продекла-

миравала стихотворение « •Памят- 
ник» и отрьлвак из романа «Енге-
ний Онегин» ученица Галя Андре-
ева. 

Учащиеся остались очень до-

валыны литературныйг вечером и 

пожелали совету бюблнотекн чаще 

устраап!вать такие мер хприадiия. 

В. ГОЛУБЕВ, 
воспитатель 

строительного училища 3§ 5. 

•са. 

„ПластмаССОВЫЙ" ЧЕМПИОН 
Осень . позапотагла кавгалов-

окне холмы, стряхивает листья 
с деревьев. Началось порпианое 
iмежсезонье, .когда лыжники берут 
в руки лыжные палки, надевают 

ролкюн; -прен;ирiуиеь на асфальте, 
ялн юм!иi'вруют бег на склонах, .с 

нетерпением ожидая первых снен(-
,ных деньков. Еще труднее, чееп 
лыжебежцам, бывает прып ука•м 

трамплина: ,где найти такие усло-
вия для имитации, чтобы проле-
теть в воздухе соiрок--,шестыдекяг 
метров? Только едиасица!м удается 

попасть в ньп окоторпые районы с 

венными снегами. 

Но минувшее воскресенье было 
ознаменовано большоим лыжным 

гдр.аадникоъп. Редко удается даже 
на Большом ленинградском трам-

пли,»е в разгар зимнего сезона ви-

деть такой «букет прыгающвх зна-

менитостей». Парудите сами: прн-
•готав!илмlсь к старту неоднократ-
ный чемпион СССР И. Камексхий, 
реасориуслаен горыковюкого трампли-
на, обладатель лучшего достиже-
ния в стране (96,5 м) 10. Заколю-
ки,н, чемпион СССР 1959 года по 

•двоеборыо Д. Качюив, «лхгающая 
торпеда»  К. Цапсадзе, чемпион 
СССР С. Захаров. Вместе с ними 
выспупают восиитга.минки •Кавпо-
ловшсой спортивной школы мало-
-дежи и ведущие прьи уны Леплипп-
прада. Открывался первый в Со-
велюком Союзе с.оракалсетровый 
•трамплин с и снусственным поюры-
• тием. 

установлен ня п е>рiвого рекорда лет-

него трамплина, рождении первого 

апластмассовапо» чемпион а. 

Запсончены последние прилотов-
лен•ия. Палихлорвкнвловые щетки, 

по которым окользнт на трамплине 

п;рыпун, смочены водой. Дается 
первый старт. ! 

- 40,5... 41,5... 43 метра, - объ-
являет дмлгпор результаты первой 
попытки. 

- Прыгает чемпион СССР Ста-

ни-слав Захаров (Киров). 

Сумеет .ли ан забиться больше-
го? 

• Около трех месяцев прошло с 

-топка змея, кеапда здекь же был обо- 
•-рущр®ан трепгпрровочпьгй двадцати-

метровый трамплин, построенный 
силами воспнтапппмя ов Ка•вп блов-
ской ютартиясалы под рупаов.оодством 
болышопо энтуз•иаюта лыжного 
спорта директора шпаолы Алех-
сандра Казимиовпча Грнтаса. 

•Тренировюн •пока али, что такие 
тралппл•ины могут ,резко повыгиг<ь 

• О'%ЮЖнЮiСТ'Н подготовки классных 
спортсменов. И .вот уже празднует-
ся день рождения второго, кстар-
шего» брата, . лаюзаапного также 
лад руководством Грип-аюа. 

,Цнрыгувы на лыжах покоряют 
зрителей герасотой и смелостью по-
лета.•.Тысячи .боланьщипсов стека-
ются зимой х трамплину в дни-со-

• ревнаванппй и стоят часами, забыв 
•о морозе. •И совершенно необычно 
повтотдК срегыса цод лучами осек 
него солнца и приисутктзоаать при 

Сорок шесть метров! (Но в 

борьбу не вступили мака основные 

конкуренты). Ленинградец Леонид 
Федоров, неоднократный чемпион 

СССР то двоеборью, прыгает на 

метр дальше. Моокв.ич Юрий Зако 
люкин отодвигает рекордный •ру-

беж ,до зарока восыми метров. 

На вышке - Каба Цак•адзе. 
Стремительное сасольжерне, отрыл 

от «стола» - да, это дейктвитель- 
но «летающая торпеда». Он почти 

лежит на лыжах. Уже по началу 
полета чувствуется - быть новому 

рекорду. 

- Сорок девять метров! - раз-

носят . репродукторы .результат 
Кобы, и зрители . награждают 

спортсмена бурными аплодисмепп-

талги. 

Никому из остальных участни-

ков не удалось ни в первой, ни во 

второй попытках улучшить это .до-
стижение. црып ,ув во второй раз 
на 47,5 метра, Коба Цахадзе стал 

чемпионом :первых соревнований 
на трамплине с искусственным по-

крытием. Следует отметить, что 
Ю. Заколюкин, занявший второе 
место, проиграл ему 10,4 очка, а 

разница между вторым и пятым 

участниками составляет всего 1,7 
балла. Показательные цифры! 

Спортсмены и тренеры очень вы -

соло оценивают новое сооружение, 

которое делает прыжки на лыжах 

с прамплпина не только зимним, но 

и летним видом апорта. Это позво-

ляет ,надеяться, что советские пры-

гуны, и в первую очередь ленипп-

гр•адцы, в ближайшппе гады начнут 
решительную борьбу за титулы 

чемпионов .мира, Европы х Олим-
пийских игр. 

Б. АВЛАС. 

КРУПНЫЙ УСПЕХ ПОЛИТИКИ МИРА 
«Яоторический визит», «нсто-

:ричысасое событие». Такмеж угlа-

радная общественность характери-

зует итоги поездами Председателя 
Совета Лlинллстров СССР Н. С. 
Хрущева в Соединенные Штаты 
Америки. Газеты печатают много-
численные "и пространные колпие!н-
тари>и, гоеударствеалные деятели 
посвящают этому сгвоые вьвслгуптле-
ния. «Ф встрече ' Эйвенхауэра н 
Хрущева будут долго писать. И 
это не случайно: началась новая 

эвра - эра переговоров)), - от-
мечает белы ийская газета «Вал-

лови». 
Л род о лет идет «холодная вой 

на». Она отравляет отноптения 

между гасударствалли. Она застав-

ляет тратнть огромные суммы на 

вооружение. Визит Н. С. Хрущева 
в США был светлым лучом в тем-

ном царстве «холодной войны» : 
он порорл серьезные нацеясдьи на 

ее ликвидацию. Резгультаты этого 

визита горячо ,одобряет все миро-

любимое человечество. Широкие 
круги Лге гдунаредной обществен-
ности считают, что эта поездка 

мажет стать началом кюалца «хо-

ладной войныа. Они подчеiраиива-
гот, что визит Н. С. Хрущева су-
зил широкую :пропасть разггогла-

аий между Советским Союзаи н 
Соединенными Штатами, открыл 
путь к совецраннго глав-правн-
телыетв, улучплил международное 

положение В целом. 

Печать всех стран отмечает 

ксаигючнтелыное впечатление, ко 

тороо гроизвел .на амерагканскгий 
народ Н. С. Хрущев, кадс. выдаю-

щийся государственный деятель н 

человек. « Не может быть никаеао- 
го самненiия в том, писал на 

основе провадеиноло опроса чита-

телей американский журнал 

Ньюоуик», - что лично Хрущев 
произвел огромное, пожалуй, бес-
препдаденпное впечатление на Со-
едмнеиные Штаты». 

Н. С. Хрущев по существу от- 

крыл для миллионов амв!рнкатщев 
Савегвакий Союз. Дело в толе, что 

«хоаюiдная война» снааабствовала 
распространению в США самых 

нелепых, уаиьешленно искаженных 

сведений о Советской стране. Аме-
рглкаолцы систеяатичесм-й читали 

в реакгриоллгдой печати л живые 

статьи, в которых наша Родина 
изображалась как отсталая стегана 

с низким уровнем вкономикн, на-

В КЛУБАХ 

НАШЕГО ГОРОДА 

уйн и культуры. Советские ис-

ьуост.вепны е спу-пляои •и космиче- 

ские ракеты поколебали эти лаж-

вые представлеисия. 

За время пребывания Н. С. 
Хрущева 'в США его слынеадат и 

видели лично мили по телевидению 

миллионы алгернканцев. - 3а зти 

тринадцать дней в их умах про 

изошли новые существенные 

сдвиги. От главы Советского еира-

внтелыства они узнали правду о 

стране соци!алнвма, о ее миролю-
бивой внешней пог[нгике., «По 
мнению широких кругов, - от-

мечала американская газета «.Де-
М•ойн редяга 3стер», - советский 
премьер Хрущев изменил мнение 

американцев о себе и о Советском 
Союзе в лучшую сторону». 

Видит Н. С. Хрущева в США 
стал визитам надежды на мир, на 

лучшее будущее. Его успех - это 

огропмный успех советской поли-

тики мтдра и дружестгвенного со-

трудничества менаду народами. 

Все послевоенные годы Соединен-
ные Штаты пытались решать 

•международны е вопросы . с пози-

иин силы, :датктата. Советский 
Союз, как :и всегда, -неизыменно 
прагдержювался легвинсхюй миро-

любимой поидитини, которая отве-

чает интересам всех народов и 

встречает их горячую поддержкну. 

Дом культуры комбината «Слан-
цы». Сегодня - ккп олектарий на 

тему: «Семялутпмй план и даль-
негьшее укрепление миiрсгвой социа-

пнстилпехцгой системы», вечер друж-

бы двух ведущих цехов газо!слан-

цевопо завода - печного цеха и 

ГГС, завтра - вечер последовате-
лей Валентпвны Гаганавой, кино-

фильм «Королевство Камппбелла». 
Клуб «Шахтер». Сегодня - кино-

фильм «Над троласгью». Клуб 
горняков. Сегодня - кинофильм 

«Поющее, звенящее дерепэ ,о», 

завтра - кинофильм «Сампо»: 
Клуб строителей. Сегодня - кино-

фильм «Королеваств!о Кэмппбелла», 

завтра - . кинофильм «Сампо», 
Клуб шахты З' 1. Сегодня - те-

мат.нчеюкий вечер: работать, учить-

ся .и жить по-лсоммунвстически, 

после - концерт, танцы, завтра -

ааинофилым «Над гдропастыо». 

Клуб мебельщиков. Завтра- кино-

фильм «Дезертир». Красный уго-

лок шахты З'i 3. Завтра - кино-

фильм «Когда начинается юность». 

Районный Дом культуры. Завтра 

= кинофильм «Закон моря».. 

Звал разоружение самым важным 

вопросом совремепгностцт. Дело не 

только в том, что гонка вооруже-

ний таит улрозу конфликта, кото-

рый при современном уровне раз- 

вития техники грозит человечест-

ву цеиочйислимьлми бедётвзпяоти. 
Делю также н в тоиц, что произ-

игодстчто оружия отнимает колос-
сальные материальные средства, 

отвлекает умы многих ученых от 
решения мирных проблем, мил-

лионы людей -: от мирного, содн-

дательалого труда. Сколько средств 

высвобонд!ится, если прекратится 

гонка вооружений! Сколько  чело-

век почувствуют себя счастливы-

ми, увереюны ьлгн в прочном буду, 
щем своей семьи, своих детей! 

Н. С. Хрущев убеднтельн!о по-

казал во время поездки в США, 
что курс на мирное сосуществова-

ние, на мирное соревнование се- 

годня - единственно реальная и 

разумная политика. Социалистиче-
ский лагерь матуч. Он играет все 

,большую и большую роль в опре-

делении судеб мира, и ему нельзя 

диктовать. С ним можно только 

со существовать на равноправной 

Визит Председателя Совета Ми-
ниспчров СССР в США вьлдвинул 

на первый план идею решения 

всех спорных .вопросов путен пе-

реговоров. В совтлтстноак советске-

америкатнском каллмюплике, поцдвю-

дящеЛг итоги. бесед Н. С. Хрущева 
и Д.. Эйлзсмлхаузра, говорятся: 

«Председатель Совета • Мелюстров 
СССР и президент Соединенных 
Штатов соглаасилмсь, что все не 

У!Аегулнравааные международные 

вопросы должны быть решены не 

путен применения силы, а мирны-

ми средствами путем перегово-

ров». 

Поездка . главы Советского пра-

вительства в США особеалко . от-

четливо показала популярность 
идем мирного сосуществования 

двух систем, его насущную нео!6-
хиНдюмасть, Капитализм уладит в 

проппло'е, заря комлдунйзпга встает 

над мгьрам. Но спор идей ..двух со- 

цналыных систем нельзя решать 

при помощи ракет и водрродвых 

бомб. Наша планета - это боль-
шой дом, лсильцы которого долж-

ны сосгущестгвовать. 

Огромное впечатление во всем 

мире произведи советекгие пред-

ложения о всеобщем и полном ра-

зар!ужевяя, основапаты е на прин-

ципах мттрнато сосуществования 

гасударттв. с различным социаль-

ным строем. Эти предложения, 

вьлдвинутьде в ООН Председателем 
Совета Министров СССР, открыли 

гпюракую дорогу к прочноану лгвп-

ру, к избавлению человечества от 

угрозы войны. Н. С. Хрущев на-

основе. • 

Аграсснвные круги на Западе 
будут и дальнее мешать потепле-

нию международной - атмосферы, 

торжеству идеи мирного сосуще- 

ствовання. Предстоит еще немало 

сделать для того, чтобы обсспе-
чигь прочный мир ка земле. Но 
барометр лленндуванрадных отноше-

ний повертьдвает на с ясню». Меж-
ду США и СССР, как это убеди-
тельно подтвердила поездка Н. С. 
Хрущева, нет, неравренлимых про-

тювор!ечий. Мир может жить без 
войны; без «холодной войны». 

• «Да здравспззует разум!»' - вюс-

клнаиегул Н<е еиита Сергеевич в сво-

ей речи в Москве после возвра-
щения на США. И это нашло жд-

вейлеглий отзвук в сердцах . всех, 

кому дорогобудущее челюв>учест- 

ва. Поездка Н. С. Хрущева в США 
юарадила великие над!ежеды, от-

крыла новый этап в междунарад-

ных отношениях. 

Советский народ горячо одобря-
ет итоги исторической мнссин ми-

ра и дружбы главы Советского 
правительства, от всего сердца 

выражает глубокую прнднатель-

ность товарищу Н. С. Хрущеву за 

его неутомилтую . благородную 
борьбу за мир ,и счастье всех лю-

дей труда на земле. Советские лю-

ди единодуцено поддерживают 

ленинскую . •миролеабн!вую внег- 

нюю политику Котглгуннстичеекой 
партии. Они глубоко уверены в 

том, что эта политика, блестяще 
въьдсчржавшая испьетаодие за 42 
года существоваашви Советского 
государства, адержа3т новые пабе- 
ды. Блапороцдные, гуииапгные идеи 

мира и дружбы народов, прювоз-

глашеннъее Велиаиитт Октябрем, 
полностью восторжествуют. 

О. ПРУДИОВ. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН ! 

ВСЕ ПРЕДПРИЯТИЯ СВЯЗИ РАИОНА производят прием до-
срочных поздравительных телеграмм с праздником 42-й годовщины, 
Великого Октября. 

С 21 по 25 октября включительно ДОСРОЧНЫЕ ТЕЛЕГРАМ-
МЫ ПРИНИМАЮТСЯ ПО ЛЬГОТНОМУ ТАРИФУ - 15 копеек 

за слово вместо действующего тарифа для обыкновенных телеграмм 

30 коп. за слово. . Такие телеграммы будут доставлены адреса-
там в день, указанный отправителем. 

Одновременно напоминаем, что при подаче несрочных поздрави-
тельных телеграмм в предпраздничные и праздничные дни, ввиду 
перегрузки, телеграф своевременную доставку не обеспечивает. 
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